



## Programa APC 2017

### Acto de Entrega del “Proyecto de Suministro de Ambulancia para el Comité de Cruz Roja de Aguadulce”

El 23 de abril de 2019, el Embajador de Japón, S.E. Takashi Owaki, llevó a cabo la inauguración del Proyecto de Suministro de Ambulancia para el Comité de Cruz Roja de Aguadulce. Este acto contó con la presencia del Presidente Nacional de la Cruz Roja Panameña, el Presidente del Comité de Aguadulce y otros invitados.

La Provincia de Coclé sufre por la carencia de ambulancias. Sobre todo, en el Corregimiento de Aguadulce por la gran cantidad de traslados de heridos por accidentes de tránsito, desastres naturales y moradores con enfermedades como el asma, debido a que es esta una zona industrial. El Comité de Aguadulce enfrentaba grandes dificultades para atender las mismas con una sola ambulancia que ha estado en operación por más de 20 años.

Es el deseo de la Embajada de Japón que la ambulancia equipada con nuestra donación sirva para el bienestar de la comunidad y que los moradores puedan vivir con una mayor tranquilidad.

【Monto donado: \$46,604.00】

